



<http://greenline251.com/>

編集発行
特定非営利活動法人
グリーンラインを愛する会

〒720-0823
広島県福山市千代田町1丁目14-24
TEL:084-954-4489 FAX:084-954-3491
E-mail info@greenline251.com



12月度月例会

12/7（日）開始時は寒かったですが、終了時には汗をかくほどでした。

小春日和の穏やかな日曜日になり、家族連れなどでにぎやかでした。

毎年12月の第1日曜日は福山市観光課主催の「環境クリーン運動」が開催され、本会も参加しました。ゴミ拾いと並行して路側の落ち葉を掃除しました。ブロワーが大活躍でした。

終了後は後山園地でトイレ裏の側溝の土砂上げをしました。15分程でしたがきつかったです。

作業報告

12/16 後山園地の「イノシシ侵入抑止フェンス補修作業」を行いました。思ったよりも侵入の形跡が多く、ほとんど全部を補修するような感じの作業になってしまいました。

フェンスの下部と地面に少しでも隙間があると、必ずと言って良い程地面を掘って侵入しています。中にはフェンスの下部の支柱とフェンスの結束が甘く、そこはフェンスが内側に曲げられています。これはキツネ・タヌキ・イタチなどの仕業と思われます。

また、支柱がグラグラしている個所もあり、この個所には鉄筋の支柱を添えて補強しました。

今日一日で「ロータリークラブ奉仕の森」と隣接する斜面から「障碍者駐車場」までのおよそ400mの補修を終えました。

会員のI君が一日中しゃがみっぱなしのきつい作業を黙々とこなしてくれました。

また、合間を見て破損したベンチの修繕もしました。

12/22 後山園地で「イノシシ侵入抑止フェンス補修」の作業を行いました。100m程補修作業を行いましたが金網が無くなってしまったので作業を中断しました。残念ですが残り200mは来年度の作業になります。思ったよりもはるかに被害箇所が多いです。今日の作業ではイノシシが侵入した形跡も確認しました。フェンスの下の土が柔らかい所は土を掘って侵入しています。

フェンスの施工不良の個所は金網を押して侵入しています。

ほとんどの個所はきちんとフェンスの地際で支柱に結束されているのですが、一部結束位置が高すぎる個所や、結束忘れもあります。

何人もで作業をしているので、作業が雑な人や注意力散漫な人が混じるのは仕方ない所です。動物たちはそんな個所をちゃんと見つけて侵入しています。

午後からは植樹プレートの付替えの作業を行いました。1時間で10枚ほど、以外と時間がかかります。

12/23 植樹プレートの補修作業を行いました。

添え木の壊れている物や古くなっている物、プレートの破損している物などを鉄の杭に付け替えました。全部で約150本、後山園地は終了しましたがファミリーパークキャンプ場は少し残りました。残りは次年度の作業とします。

私達は 地域の環境の保全と活性化の責任は
私達住民にあることを自覚し、

行政・企業・各種団体と協力しながら
その役割を果たすことを誓います

また、私達は官民協働のモデルケースとして
行政とのより良い関係作りを目指し、
お互いの立場を尊重しつつ お互いに支えあい助け合って
安全で 豊かなふるさと福山を作ることを誓います

～お知らせ～定例理事会

1月9日（金）9:00～ オンラインミーティング

月例会

1月はお休みです

新年互例会

1月18日（日）11:30～ すだちや西新涯店

会員の皆様にご案内をお送りしておりますので、出欠のご連絡をお願いいたします。

「善意の桜の会」申し込み受付

後山公園にすでに植樹されている河津桜にプレートを設置していただきます。

2026年3月の予定です。

募集要項

☆プレート1枚につき1万円の寄付をお願いします。

個人でも、企業でも、団体でも、どのような形でも参加していただけます。

河津桜を植樹しているので、そこに寄贈者のネームプレートを設置していただきます。

☆申し込みは下記の郵便振替口座へ「善意の桜の会寄付金」と明記して入金をお願いします。

その際、住所・氏名（企業・団体名等）連絡先を明記してください。

☆メッセージは振込用紙の通信欄に記入してください。

ネームプレートには40字以内のメッセージが入れられます。

【結婚記念・出生祝・入学記念・成人・還暦・古希・銀婚・金婚などの記念に】

振込先：郵便振替口座 01320-8-67395

グリーンラインを愛する会

問い合わせ先：グリーンラインを愛する会事務局

電話：084-954-4489

FAX：084-954-3491

メール office@greenline251.com

「年末のご挨拶」 二理事長 丸山孝志二

2025年も終わろうとしています。今年も本当に色々な事がありました。

元旦、例年にも増して大勢の方とご来光を拝する事が出来ました。2月から始まった県、市の関係各部署との「防災対策を中心とした福山グリーンラインの諸課題に関する各種協議」も極めて良い雰囲気の中で、実りの多い話し合いが出来ました。「税金を使わない公共工事」として注目を集めた、「後山園地、イノシシ侵入抑止フェンス」の工事も完成させることが出来ました。

これも全て行政、企業、各種団体、議員、そして理事を中心とした本会会員の皆様のご尽力のおかげです。改めて篤く御礼申し上げます。

「グリーンラインを愛する会」の活動を応援してくださっている
「地域活性化支援企業」

(株)フジイ大理石工業・佐藤相互建設(株)・大宮工業(株)・福山電業(株)

社会医療法人 祥和会・聖和ハウス(株)・美建工業(株)・(株)高森工業・(株)ユキ建設

北斗電機工業(株)・(有)ハイテック・東洋建設(株)・大成工業(株)・(株)藤原木工所・テラル(株)

光和物産(株)・(有)アド・アール濱田・(有)平木石材店・いぐちクリニック

(株)松誠園緑地建設・広島県損害保険代理業協会福山支部・(有)勉強堂・(有)藤運輸（敬称略 順不同）

ご支援ありがとうございます。ご寄付頂きました支援金は有効に且つ大切に使わせていただきます。